



# Reserva Branco, 2021

Poças

PORTUGAL, PORTO - DOURO, DOURO

Saveurs d'agrumes mûrs et de vanille. Corps ample et crémeux, bel équilibre acide, légère amertume.

## DESCRIPTION DU PRODUIT

---

### VITICULTURE

Viticulture Raisonnée

### CÉPAGE(S)

30% Arinto, 30% Autres Cépages, 40% Viosinho

### ÂGE MOYEN DES VIGNES

20-40 ans

### VINIFICATION

Raisins sélectionnés dans le vignoble et coupés à la main. Vinification en parcelles séparées et fermentation en barriques

### ÉLEVAGE

Vieilli pendant 9 mois en fûts neufs d'une capacité de 300 litres, avec bâtonnage de lies fines

CODE SAQ  
15317641

TYPE  
Vin blanc

FORMAT  
12 X 750 ml



PRIX PAR BOUTEILLE  
28.70 \$

Poças représente le côté portugais de l'histoire du Douro. C'est l'une des rares entreprises portuaises entièrement portugaises et elle appartient à la même famille depuis sa création. Poças est une entreprise familiale portugaise produisant des vins de Porto et du Douro DOC. Elle est fièrement dirigée par la famille du même nom qui a fondé l'entreprise il y a plus d'un siècle et est donc considérée comme « la facette portugaise de l'histoire vitivinicole du Douro ». L'entreprise a été fondée en 1918 par Manoel Domingues Poças Júnior, qui a réussi au fil du temps à convaincre sa famille de ses connaissances et de sa passion pour le monde du vin. Poças est actuellement dirigé par la 4ème génération de la famille : Maria Manuel Maia (en charge de l'œnologie et de la viticulture), Paulo Pintão (production et administration/finances) et Pedro Poças Pintão (vente et marketing). Le siège social de l'entreprise se trouve dans le centre historique de Vila Nova de Gaia, au même endroit que le Centre de Visiteurs ouvert au public depuis 2016. Poças possède actuellement trois domaines d'une superficie totale de 100 hectares (76 hectares de vignes en production), chacun situé dans une partie différente de la région délimitée du Douro : Quinta das Quartas, qui est le siège du centre viticole et où tous nos vins sont produits (Corgo inférieur), Quinta de Santa Bárbara, avec les vignes les plus anciennes et les plus appréciées (Corgo supérieur) et Quinta de Vale de Cavalos, au bord de la rivière Teja et avec une altitude, et un sol de schiste et le granit, qui lui confèrent ses caractéristiques déterminantes (Haut Douro). Avec un amour pour l'art du vin, sans cesse renforcé par la réussite de l'ouverture de ses vins sur un monde plus vaste, Poças envisage l'avenir avec confiance, en combinant les connaissances acquises au cours des dernières décennies avec la force et l'audace apportées par le Jeune génération. Notre inspiration est et sera toujours le terroir sans précédent du Douro. Combiné à la résilience emblématique de Poças, nous attendons avec impatience de célébrer un jour encore 100 ans de vin. Avec plus de 100 ans d'existence, Poças est actuellement entre les mains de la 4ème génération, étant l'une des rares entreprises de Porto née au Portugal et restée entre les mains de la même famille depuis sa fondation. Maria Manuel Maia représente la 4ème génération de la famille Poças. Diplômée en ingénierie agricole de l'Université de Trás-os-Montes et Alto Douro et d'un diplôme d'études supérieures en œnologie de l'Université Catholique Portugues, Maria Manuel est responsable de la viticulture à Poças depuis 2005, dirige les 3 familles Estates, et est administrateur de la société depuis 2020. Croyant fermement aux qualités inhabituelles des vignobles du Douro, qu'elle gère avec attention, Maria Manuel dirige le système de production agricole basé sur les meilleures pratiques et le respect de la nature, la gestion durable des ressources naturelles et l'utilisation de mécanismes de contrôle naturels tels que la plantation de haies, le maintien de la variété des espèces végétales et l'utilisation du bétail pour lutter contre les mauvaises herbes. Afin de contribuer et d'encourager l'agriculture durable, les vignobles Poças de Numão et Ervedosa do Douro sont certifiés systèmes de production agricole intégrés depuis 2013. Pedro Pintão est directeur du marketing et de la communication de Poças depuis 2018 et président du conseil d'administration depuis 2020. Pedro, l'un des arrière-petits-fils du fondateur de Poças, avait toujours espéré qu'il travaillerait un jour pour l'entreprise. , ce qui s'est concrétisé en 2006 lorsqu'il a accepté le poste de directeur commercial, un poste que son père avant lui avait occupé pendant plus de 50 ans. Avec ses cousins, Pedro encourage l'innovation et la vision créative, sa mission principale étant de promouvoir et de valoriser le patrimoine de la région du Douro et ses vins. Il reconnaît que, notamment en matière portuaire, « l'innovation est toujours la bienvenue ». Pedro a une stratégie claire de repositionnement de la marque sur le marché, basée sur un portefeuille de maisons polyvalent et sur les liens forts avec la communauté artistique que Poças a tissés au cours des dernières années. Paulo Pintão, comme ses cousins et son frère Jorge, a été élevé dans le monde du vin, avec des vacances et des sorties dans les domaines du Douro, et avec des visites régulières au siège de l'entreprise. En 2008, après avoir acquis une grande expérience professionnelle dans le monde entier, Paulo rejoint l'entreprise pour diriger les départements financiers et administratifs et est le 4ème membre de la 4ème génération de la famille Poças à travailler dans l'entreprise. Il est membre du conseil d'administration de Poças depuis 2020. Jorge Manuel Pintão, arrière-petit-fils du fondateur de l'entreprise, est diplômé en chimie et titulaire d'un master en œnologie de l'Institut d'œnologie de Bordeaux, où il a rencontré Pascal Ribereau Gayon et Denis Dubourdieu. Il a profité de son séjour en France pour acquérir une expérience professionnelle au prestigieux Château Giscours dans la région de Margaux, ainsi que pour travailler pour un petit producteur en Alsace pour en apprendre davantage sur les vins blancs. Jorge Pintão fait partie de l'équipe de qualité et d'œnologie de Poças depuis 1986, date à laquelle il a rejoint l'entreprise familiale, un poste qui l'intéresse particulièrement car il considère que la production de vin dans la région du Douro est en soi un « défi ». à la nature ». Depuis 2021, il occupe le poste de directeur technique œnologie de l'entreprise. En 1990, Jorge convainc l'entreprise de se lancer dans la production de vins Douro DOC, contrairement à l'opinion courante de l'époque. Il était cependant clair pour lui qu'étant donné la forte concentration de tanins et de sucres dans les raisins de la région, le Douro était le lieu idéal pour la production de vins de table de haute qualité. Il a reçu plusieurs prix lors de concours internationaux, parmi lesquels celui d'« Œnologue de l'année – Vins fortifiés » à l'International Wine Challenge en 2001. C'est en 2015, après plusieurs années d'expérience dans le domaine, passées par différentes régions viticoles et divers endroits du monde (Portugal, Chili, Nouvelle-Zélande, Autriche), qu'André Pimentel Barbosa rejoint l'équipe viticole de Poças.